

Montpellier sur un rythme infernal !

VOLLEY-BALL

Ligue A Masculine/12e journée, ce soir en terre toulousaine.

Yoann Carbonne

redac.sports@midilibre.com

Après une parenthèse européenne couronnée de succès (victoire 2-3 à Athènes), les hommes d'Olivier Lecat retrouvent la Ligue AM pour continuer à se maintenir dans le peloton de tête.

Un calendrier chargé

Malgré un calendrier toujours aussi dense les Héraultais poursuivent leur sans-faute en ce mois de décembre. Sur une série de cinq victoires consécutives toute compétition confondue, ils confirment encore et toujours leur montée en puissance depuis le début de saison.

Pourtant la route est loin d'être dépourvue d'obstacles. En effet, outre la concurrence bien connue du championnat de France, les Héraultais sont confrontés à

une certaine malchance concernant les blessures cette saison. D'abord avec la blessure à la cheville droite de Théo Faure, néointernational français qui explosait en ce début de saison, puis celle de Julien Lecat ce mardi lors du match retour de CEV Cup alors que son père, Olivier, faisait tourner l'effectif après l'acquisition de la qualification en huitièmes de finale.

À cela, il faut également ajouter la gestion de l'accumulation de la fatigue pour les internationaux depuis cet été...

Mais qu'à cela ne tienne, les Montpelliérains continuent de performer et poursuivent leur route. En effet, Célestin Cardin démontre tout son potentiel en pointe depuis l'absence de Théo Faure, et Nicolas Lazo, comme anticipé par son coach, est de retour en grande forme. Un enchaînement de bonnes nouvelles pour le staff et pour le capi-



Julien Lyneel et les Orange et Bleu sont dans le bon tempo.

TANNESI

taine Javier Gonzalez qui, en plus de pouvoir compter sur ses cadres, sait que la profondeur du banc sera une des clés pour obtenir le titre cette année.

Dans ce contexte, c'est avec beaucoup de confiance que les hommes d'Olivier Lecat, actuellement quatrièmes de Ligue AM avec 24 points, se déplacent chez des Spacers de Toulouse

toujours en quête d'un premier match référence cette saison (11es avec 11 points). Comptant pour la 12e journée de Ligue AM, cette rencontre sonnera les retrouvailles des Montpelliérains avec les anciens de la maison Kévin Kaba et Joachim Panou.

> Toulouse-MHSC VB, samedi 11 décembre à 19 h.